

HOTELES ROCAS DEL NORTE

El Servicio es Nuestro Norte

Diego de Almagro dispone actualmente de un servicio integral para sus colaboradores, con comodidades que no se encuentran en ningún otro lugar.

El enfoque de **Rocas del Norte** no es la provisión de infraestructura modular, sino la de entregar el mejor servicio de hotelería que su empresa y sus colaboradores necesitan.

Está emplazado a sólo tres kilómetros del centro de Diego de Almagro, en el centro neurálgico de las principales actividades productivas de la Región de Atacama, como ser proyectos mineros, industriales, de generación eléctrica, de energías renovables y de construcción.

Hoteles Rocas del Norte es un proyecto muy interesante para la región de Atacama.

¿Cuál es su historia y desde cuándo están funcionando?

Existía la idea de hoteles modulares desde la primera a la tercera región. En el año 2014, y liderado por uno de nuestros socios, se realizó un estudio de mercado para levantar la posible demanda de hotelería y alimentación, dado el listado de proyectos en estudio en el servicio de impacto ambiental. Se tomó la determinación de la locación Diego de Almagro, ya que aquí existía una gran demanda por alojamientos y alimentación insatisfecha en la zona.

Hoteles Rocas del Norte comenzó a funcionar en septiembre 2015. Desde esa fecha hasta hoy hemos ido aprendiendo con nuestros clientes de sus necesidades, logrando hoy el servicio de excelencia que nos caracteriza.

La máxima capacidad actual del hotel son 300 personas, configurado en piezas triples y dobles.

¿Hay planes para extender su capacidad y servicios?

Sin duda, en función de los requerimientos que se presenten en la zona, **Hoteles Rocas del Norte** está en condiciones de aumentar su capacidad instalada; en primera instancia, contamos con un proyecto aprobado por la DOM



para ampliar nuestras instalaciones en 144 camas, el tiempo de ejecución de este proyecto es aproximadamente de 180 días corridos, a contar de la fecha de la firma del Contrato.

¿Cuáles son las ventajas y beneficios más importantes de Hoteles Rocas del Norte?

- 1- Servicio integral: de hotelería y catering, estacionamiento privado, áreas de recreación propias, áreas de espacios anexas.
- 2- Tiene la Ventaja de estar emplazados a 3 km del centro de Diego de Almagro: la tranquilidad para los huéspedes en una zona silenciosa, alejados de las distracciones que se pueden presentar en áreas pobladas. Amplitud y entorno agradable para tener una estadía gratificante. Vigilancia 24 hrs. Dada la especial topografía de diseño de HRDN, se elimina completamente la posibilidad de tener hacinamiento en nuestras instalaciones.

- 3- La gran capacidad hotelera que tiene **Hoteles Rocas del Norte** permite que las empresas puedan gestionar de forma eficiente la logística de su personal.

Aparte de las habitaciones propiamente tales.

¿Cuáles son los servicios adicionales para que los trabajadores que se hos-

pedan puedan aprovechar de mejor manera su tiempo libre?

Tenemos servicios de custodia, de lavado, de comida y colaciones. Contamos con TV y WiFi, sala de capacitaciones, canchas de fútbol, quinchos, mesas de pool y estamos emplazados junto a las únicas zonas verdes recreacionales de la zona.

¿Cuáles son sus contratos permanentes más importantes?

Dentro de los contratos más importantes tenemos a empresas como, Acciona Energía, Adisep, Ausenco, Colbun, Elecnor, Minera Mirasol, San Sebastián, Siglo Koppers, y Acciona Ingeniería, y otros menores que igualmente son muy importantes para nosotros.

¿En el futuro: qué planes de expansión o tener un nuevo recinto en otra región está entre sus inversiones?

Nuestros planes de inversión están sujetos a requerimientos de nuestros clientes, con los cuales tenemos permanente contacto, abiertos a cualquier proyecto que estos requieran para el crecimiento industrial de la zona. Estamos siendo invitados constantemente a licitaciones para diversos puntos de la región.

¿Cómo Hoteles Rocas del Norte integra a la comunidad de Diego de Almagro?

Estamos en permanente contacto como socios de la Cámara de Comercio de Diego de Almagro, para aportar siempre en las campañas que ella emprende, facilitando canchas de manera gratuita a la comunidad, en horarios diurnos.

Parte importante de nuestros servicios y servicios se adquieren en Diego de Almagro.

El RRHH también proviene en gran medida de Diego de Almagro y sectores aledaños.



Ruta C-181 S/N, Sector La Quinta
Diego de Almagro
www.hrdn.cl

Presidente Directorio:
Alejandro Prieto C.

Gerente General:
Jorge Hildebrandt B.
jhildebrandt@hrdn.cl